

Bürgerversammlung zum Bundesverkehrswegeplan

11. Apr 2016

In Bezug auf den Bundesverkehrswegeplan wurde in der letzten Sitzung des Stadtrates am 31. März 2016 abgestimmt, dass die Stadt Gunzenhausen die Bürger aus Laubenzedel und Schlungenhof und alle Interessierten am 26. April 2016 in die Stadthalle zu einer Bürgerversammlung einlädt.

Bürgermeister Karl-Heinz Fitz, der vor vier Wochen von den neuen Entwicklungen genau so überrascht war, wie alle Bürger, trifft an diesem Wochenende Verkehrsminister Alexander

Dobrindt und MdB Arthur Auernhammer, um nähere Informationen und die damit verbundenen Möglichkeiten der Infrastrukturverbesserung auch im Bereich von Gunzenhausen und die weiteren Verfahrensschritte zu bekommen.

Am 26. April wird die Bevölkerung zum einen über den aktuellsten Kenntnisstand der Stadt informiert. Dabei wird es Gelegenheit geben, dass alle Anwesenden ihre Auffassung kund tun können. Nach der Versammlung bleibt bis zum 2. Mai noch eine Woche Zeit bis zum Ende der Öffentlichkeitsbeteiligungsfrist.

Vor dieser Informationsveranstaltung ist es wenig zielführend, sich in Berlin gegen eine bessere Verkehrsanbindung im Bereich der B 13 auszusprechen. Vielmehr sollte Einfluss auf die Verkehrsführung und die Gestaltung genommen werden.